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Aos treze diasdo mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PRD, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a

Presidência do Presidente e Vereador Juliano Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição, Lei Orgânica e Regirnento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor
Presidente solicitou que o Secrefário da Mesa fizesse a leitura das matérias do
Expediente:PROJETOD§,LElO2/2023 VALEALIMENTAÇÃODOSSERVIDORES
DOLEGTSLATTVOMUNTCTPAL.MESADTRETORA; MOÇÃO $t2023 - MOÇÃO DE LOUVOR AO
PASTOR SENHOR ADÃO RODRIGUES E A PASTORASENHORA
HELENADASILVA,EMCOMEMORAÇÃOAOS 50 ANOS DA IGREJA QUADRANGULAR EM
LAVRAS DO SUL.VEREADORNETO vrANA PT; MOÇÃO Mt2O23
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rNDrcAÇÃo 02t2023 -
MTINICÍPIO O CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR - VEREADORNETO
VIANA - PT; TNDTCAÇÃO $/aA?3 - QUE SEJAREALIZADO ESTUDO PARA

ELETRTcovEREAD#ffi3âR'i,L*?âY,HSf YL"Xffi **lÜorrff ,,rã#o-
QUE SEJA INFORMADO SE FOI CONCLUÍDO ESTUDO PARA MODIFICAÇÃO DO LADO DE
ABERTURA DA LIXEIRA DA ASSOCIAÇÃO TRADICIONAUSTA JOSE BENITO CHIAPPETTA
E DA LDGIRA LOCALIZADA PROXIMO AO ACESSO TREVO DE SAÍDA PARA
BAGE.YEREADOR ADILSONSEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÔESN" 12t2023 - QUE
SEJA INFORMADO SE JA FOI OBTIDA RESPOSTA DO SENHOR GLÁUCIO ABREU, INSPETOR
DA RECEITA FEDERAL, QUANTO A DOAÇÃO DE UM CAMNHÃO CAVALO MECANICO
SIMPLES OU TRUCADO PARA ACOPLAR A PRANCHA EXISTENTE E REALIZAR O
TRANSPORTEDEMAQUINASEEQUIPAMENTOSDOMUNICÍPIO,E SE AFIRMATIVO, EM QUE
FASE SE ENCONTRA A REFERIDA DOAÇÃO, SENDO ENCAMINHADAS COPIAS DOS
DOCUMENTOSREFERENTES A ESTA SOLICITAÇÃO DE DOAÇÃO.VEREADOR
ADILSONSETXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕESN" l3t2L23 -QUE SEJA INFORMADO
SE FOI CONCLUÍDO ESTUDO PARA DOAÇÃO/CESSÃO DO PREDIO ONDE ANTIGAMENTE
FUNCiONAVA A PASTEURIZADORA DE LEiTE, OU ALGL[\4 OUTRO LOCAL, AO CTG
QUERÊNCIA DAS LAVRAS.VER.EADOR ADILSONSETXAS PDT;PEDIDO DE
INFORI\{AÇÕESN', 1412023 - QUE SEJA INFORMADO SE ESTA SECRETARTA RECEBEU
ALGUMA RESPOSTAQUANTOAOPROJETOENCAMINHADOECADASTRADO
NASECRETARIADOESTADODORIOGRANDEDOSULPARAOBRA DE REVITALIZAÇÃO NA
PRAIA DO PAREDÃO, INCLI.IINDO A CONSTRUÇÃO DE ARQUIBANCADA E CALÇADA
PROXIMA À QUADRA DE AREIA, E SE HÁ PREVISÃO PARA LIBERAÇÃO DESTES
RECURSOS.YEREADOR ADTLSONSETXAS - PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕESN" l5t2u3 -
SEJATIVERAMINÍC IOA S OBRA SDEREFORMAOUCONS TRUÇÃO,
APRO VADO SPELOCON SELHOMLTNICIPALDEHAB ITAÇÃOPARAPE S S OAS ATENDIDAS PELA
ASSISTÊNCIASOCIAL.CASOA RESPOSTA SEJA NEGATIVA, QUAI PREVISÃO PARA
INÍclo.vEREADoRAEvA MESA - MDB; pEDIDo DE INFoRMAÇôESN' t6tzoz3 - euE sEJA
INFORMADO SE HÁ PREVISÃO PARA COLOCAÇÃO DE
UMBEBEDOURODEAGUANOPOSTODESAUDELOCALIZADONO BAIRRO DR. LEÔNIDAS
CALERO (PROMORAR).VEREADOR ADTLSONSETXAS-PDT; pEDTDO DE TNFORMAÇÕESX"
17/2023 - CONSTDERANDO QUE HÁ UMA EMENDA PARLAMENTAR DO
DEPUTADOFEDERALAFONSOHAMM,COMCONTRAPARTIDADO MUNICÍPIO, PARA SER
EMPREGADA NA REViI'ALIZ^Ç^O DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NO BAIRRO DR.
BRENO BULCÃO (OLARTA), SOLICITAMOS INFORMAÇOES ACERCA DO ANDAMENTO
PARA QUE O PROJETO SEJA CONCLUÍDO
(TERRAPLANEGEM/GRAMA)PARA,ENTÃO,FINALMENTEOLOCAL SER
INAUGURADO. VTREADOR RENAN DELABARy-pp ; PEDIDO DE TNFORMAÇÕE SN' 1 8/2023
.VTMO S S OLIC ITARNOVA S IN FOR MAÇÕESARESPEITODAREABERTURA oU NÃO
APAE:JA FÔRAM FEITAS
FUNCIONAMENTO

(MELHORIAS) NECESSARIAS PARA



APAE? TEMPREVI SÀODEABERTURADAENTIDADE ?QUANDOFOIFEITAAULTIMAE LE IÇ ÃOD
ADIRETORIA?QU AI S INTEGRANTE S QUECOMPÕEMAIRETORIA? COP IADAATADAULT IMAEL
EiÇAO?DEQUEFORMAOPODERLEGISLATIVOPODECOLABORAR COM A ABERTURA DA
MESMA?VEREADOR DTMMYALVEIPP; PEDTDO DE TNFORMAÇÕESN' t9t2D23
QUEESTACASASEJAINFORMADASEOCHEFEDO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL TEM
CONHECIMENTO QUE ALGUNS SERVIDORES CONTRATADOS, NÃO PARA A FUNÇÃO OE
MOTORISTAS, ESTÃO DIRTGINDO VEÍCULOS QUE COMPÕEM A FROTA MUNICIPAL, SEM A
DEVIDA HABILITAçÃO:CASO SE CONFIRME ESSA SITUAÇÃO, QUAIS ATITUDES SERÃO
TOMADAS POR PARTE DA ADMINSTRAÇÃO MUNICIPAL?VEREADOR DIMMYALVES_
PP;pEDIDO DE TNFORMAÇÕESU'}ADA?3 - SEJA ENVTADA A ESTA CASA A RELAÇÃO DE
AGENTES COMUNITARIOS DE SAUDE, RESPONSAVE.IS PELO
ATENDIMENTONOBAIRRODR.BRENOBULCÃO(OLARIA);SEJA ENVIDA A ESTA CASA A
RELAÇÃO DE AGENTES COMUNITÁzuOS DE SAUDE, RESPONSAYEiS PELO ATENDIMENTO
NO BAIRRO JACINTO GOMES FILHO (COHAB);ENCAMINHAR RELATORIO DETALHADO
DOS ATENDIMENTOS REFERENTES AO ULTIMO SEMESTRE, DESSES DOIS
BAIRROS.\TEREADOR DIMMYALVES-PP; pEDIDO DE INFORMAÇÕES 21t2023 - Que seja
informado a esta Casa Legislativa quando a Coordenadoria da Mulher em Lavras do Sul passará,

EFETIVAMENTE, a prestar atendimento ao público;lnformar os motivos que impedem a abertura ao

público e a previsão para tal;A Coordenadoria da Mulher está vinculada ^a qual Secretaria
Municipal?\'EREADORGUTO BITTENCOURT -PP - PEDIDO DE PROVIDENCIAS 08120?3 -
QUE SEJAM ADOTADAS AS PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS. O MAIS BREVE POSSÍVEL, COM
OBJETIVO DE PATROLAR, PROPORCIONANDOBOASCONDIÇOES DE TRAFEGABILIDADE,
NA ESTRADA DO RTNCÃO DOS TORDILHOS 1O DISTRITO.VERADORGUTO
BITTENCOURT _PP; PEDIDO DE PROITDÊNCIAS WDA23 - QUE SEJAM ADOTADAS AS
PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, O MAIS BREVE POSSÍVEL, COM O OBJETIVO DE SUBSTITUIR
OS BUEIROS NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE AS POUSADA RURAL SÃO MIGUEL
ARCANJO E O TREVO DAS FIGUEIRAS, NA ESTRADA DO RINCÃO DOS SARAIVAS- 1O

DTSTRTTO.VEREADORGUTO BTTTENCOURT -pp; pEDTDO DE PROVTDÊNCTAS 1112023 -

QUE , SEJA REALIZADA MANUTENÇÃO N^A ILUMTNAÇÃO PUBLICA DO IBARE, SE
POSSIVEL, JA COM A INSTALAÇ^AO DE LAMPADAS LED.VERADOR VEREADORNETO
VIANA - PT; PEDIDO DE PROVTDENCIAS l2l2A23 - SEJA FEITA A RETIRADA DE MATERIAL
(CASCALHO E TERRA) DA CONTINUAÇÃO DA RUA NEIDER PIRES FIGUEREDO _ BAIRRO
OLARIA VEREADORNETO VrANA pT; PEDTDO DE PROVTDÊNCTAS 13t2O23
SEJAMTOMADA SPROV IDÊNCIA S VISANDOALI MPEZA
ECONSERTONOPiSO,ASSiMCOMOINSTALAÇÕESDE REDES NAS GOLEIRAS, NA QUADRA
DE ESPORTES LOCALTZI.DA NO BAIRRO POTY MEDEIROS;SEJA REALIZADA LIMPEZA
(CAPINA) NA PRACINHA ONDE ESTÃO INSTALADOS ALGUNS BRINQUEDOS E A
ACADEMiA AO AR LIVRE;SEJAT.EITOO CONSERTODOMURO LAEXISTENTE;AINDA,
REALIZADA VISTORIA NA REDE DE ILUMINAÇÃOPUBLICAESLBSTITUÍDASASLÂMPADAS
QUEIMADAS. (FOTOS ANEXAS. \rEREADOR JULIANO CONFISCO-PP; PEDIDO DE
PROVTDÊNCTAS 14t2023 - SEJAM ADOTADAS MEDTDAS VTSANDO A CONSTRUÇÀO E/OU
INSTALAÇÃO OP LIXEIRA DE GRANDE PORTE, COM TAMPA, NA ENTRADA DA RUAIBECO
LUIS MARIO MARTINS, PROXIMO A PONTE, NO BAIRRO POTY MEDEIROS. \TERE,ADOR
JULIANO CONFISCG-PP; PEDTDO DE PROVTDÊNCTAS t5t2L23 - QUE SEJA REAITZADO O
CORTE DA ARVORE LOCALTZADA NA RUA ODORICO ANTÔNIO SOAR,ES, PROXIMO A
RESiDÊNCIA No 181 .VEREÀDORAEVA MESA - MDB; pEDrDo DE pRovrDÊNCTAS rcn\* -
SEJAMTOMADASPROVIDÊNCIASVISANDOALIMPEZA NA RUA JOÃO RICARDO DE SOUZA,
EM TODA A SUA EXTENSÃO;SEJA FEITA LIMPEZA GERAL NA QUADRA E ADJACÊNCHS
LOCALIZADA NO BAIRRO LEÔNTDAS CALERO
(PROMORAR);SEJAREALIZADALIMPEZANARUAOSVALDOARANHA;SEJA FEITA LTMPEZA
NA RUA JOÃO MARIA PINHEiRO, RUA ESTA SITUADA A FRENTE DO ANTIGO PREDIO DA
ESCOLA DR. BULCÃO.VNNTADOR RENAN DELABARY-PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCTAS
WDAB . SEJAM ADOTADAS AS MEDIDAS CABÍVEIS, JLINTAMENTE COM A CORSAN,
VISANDO AO CONSERTO NA REDE DE
ESGOTOS ITUADANARUAARLINDOPARANHOS,E SQUINA.
COMARUAJOSEAUGUSTOMAGALHÃES.NOBAIRRODR. LEÔNIDAS CALERO
(PROMORARYEREADOR RENAI{ D Y ; PEDTDO DE PROVTDÊNCLTS t8/2823 -



QUE SEJA RETIRADO O ENTULHO CARREGADO PELA ENCHENTE NA RUA GALVÃO BRITO
D'ARMAS,PROXIMOA CASA DE N' 236.VERBADORNETO YIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 18t2023 - QUE SEJA RETTRADO O ENTULHO CARREGADO PELA ENCHENTE
NA RUA GALVÃO BRITO D'ARMAS,PRÓXIMOA CASA DE NO 236.VEREÀDORNETO VIANA

PT; PEDTDO DE PROVIDÊNCTAS l9t2D23
QUESEJAPROVIDÊNCIADARgÇADANAESTRADADA MANTIQUEIRA, I" DISTRTTO DESTE
MUNICIPIO.VEREADORNENE BRITO - PDT; Grande Expediente: Vereador Renan Delabary-
PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa, presentes em sessão, e logo agtadeceu a fala. Vereador Ilimmy Alves -
PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegâs
vereadores, assessoria da casa. Falou do pedido de infomarção no 1912023. Relatou da APAE do
municipio estar fechada e não estar atendendo crianças com necessidades. Também falou das horas que
deixaram de pagar para os motoristas da saúde.Vereadora Eva Mesa - MDB - desejou uma boa tarde ao
seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Agradeceu por estar aqui em mais uma sessão com a proteção de Deus.VereadorClemar Biaggi (careca)

- PTB - desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Falou do pedido do Vereador Nenê e relatou da resposta que

recebeu da mesma matéria que apresentou em sessão.Vereador Neto Viana - PT -desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria

da casa. Pediu para que o assessor da mesa fizesse a leitura da Moção que será entregue na sessão de hojo
ao Pastor Adão. Fez a entrega da Moção ao pastor Adão. Logo falou que esteve em reunião na semana
passada onde tratou sobre a emenda do Deputado Paulo Pimenta paÍâ o calçamento da Rua Erondina
Castro. Relatou sobre a estrada Rincão dos Saraiva, pedido paÍa que seja feita a manutenção da referida
estrada. Agradeceusecetraria de Obras, atraves do pedido 04/2023 foi feita as manutenções nas ruas que
estavam necessitadas.Vereador Nenê Brito - PDT-agradeceu a palavras. Vereador Adilson Seixas -
PDTdesejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Ao clésio presente na sessão. Leu a palavra de Deus. Iniciou sua fala
parabenizando o Prefeito Sávio pelo seu aniversário na data de hoje e aos demais aniversariantes na data
do dia 13 de março. Parabenizou o CRAS pela palestra realizada na pÍaça das Bandeiras. Relatou dos seus
pedidos apresentados em sessão ordinária.Vereador Guto Bittencourt- PP-desejou uma boa tarde ao
seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.
Falou do Pedido de Infomação 1812023, sobre a APAE. Deixou registardo que não se fez presente na
reunião do CRAS, devido a sua osposa ter tido medico e chegou tarde no municipio. Logo agradeceu a
fala"O Vereador Presidente Juliano ConÍisco- PP - falou da fala dos colegas sobre o não pagamentos
das horas extras dos servidores municipais. ORIIEM DO DIA: MOÇÃO 0312023; MOÇÃO O412OZ3;

INIIICAÇÃOAZDA?J4 INDICAÇÃO0312023. Considerações Finais - Yereador Renan Delabary- PP
agradeceu aplavra; Vereador Dimmy Alves * PP -agradeceu apalavra; Vereadora Eva Mesa - MDB
-agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi - PTB -falou da resposta das matérias que o Vereador e
colega Neto apresentou das estradas. Vereador Neto Yiana - PT - fez relato sobre a araa paÍa ahorta
comunitária. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT -agradeceu a
palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT - agtadeceu a palavra; Vereador Luis Augusto Bittencourt -
PP - desejou uma ótima semana a todos, empaz sem guerra. O Vereador Presidente Juliano Confisco.
PP -Comunicou os veredores que não haverá exceção de votação para moções, e sm seguir o Regimento
Interno. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a sessão Extraordinária. Obs; As manifestações dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão
Ordinária. Sala "Severino i.,

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 13 de março de 2023
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